

# *l'actu en images*

## Concerts en milieu hospitalier

Publié le 24/06/2022



\* © Droits réservés

**Concerts en milieu hospitalier social.** Dans le cadre de ses missions d'accessibilité à la musique, l'association Musique Vivante s'est associée avec l'hôpital Cœur du Bourbonnais et propose des concerts en milieu hospitalier à destination des publics empêchés.

Ces deux dernières semaines, deux concerts ont été proposés pour le plus grand plaisir d'un public ravi. Le premier a eu lieu à l'Ehpad de Bourbon-l'Archambault, le second s'est, quant à lui, tenu au Centre hospitalier Moulins-Yzeure. Les résidents ont pu profiter d'un concert de harpe et violon, proposé par Toinon Lambert (violon) et Emeline Martin (harpe).